

# Feuerzeremonie

Im Glauben der Menschheit spielt Feuer eine sehr wichtige Rolle. Es wärmt uns, es ernährt uns. Ja es hilft uns auch, zb. in einer Schwitzhütte verwendet, zur Reinigung von Körper, Geist und Seele.

Es stellt in vielen Kulturen ein wichtiges Instrument zur Verbindung von Erde und Himmel dar. In der aufsteigenden Hitze der Flammen und dem aufsteigenden Rauch können Informationen an den Himmel oder an das Universum übermittelt werden. Dort werden sie je nach Wunsch verarbeitet oder als Information für wen auch immer gedacht zum Abruf bereitgestellt.

Genau dazu wollen wir unsere Feuerzeremonie nutzen und sie soll folgenden Ablauf haben.

Als Vorbereitung möchte ich dich bitten dir aufschreiben, was du dir wirklich im Leben wünschst oder was du gerne loslassen möchtest. Das Geschriebene kannst du später dem Feuer übergeben und darauf vertrauen das, dass Universum diese Information zu den richtigen Herzen trägt.

- Am Abend, wenn es anfängt Dunkel zu werden treffen wir uns an der Feuerstelle.
- Für unsere Feuerzeremonie werden wir gemeinsam einen kleinen Turm aus Holz bauen.
- Anschließend wollen wir einen kurzen Moment inne halten. Eventuell werden wir ein kleines Musikstück hören oder ich werde etwas vorlesen.
- Dann wollen wir das Türmchen mit den aufgeschriebenen Wünschen füllen. Jeder legt seinen Wunsch mit etwas Stroh in die Mitte des Türmchens. Beim hineinlegen denke noch einmal intensiv an deinen Wunsch und gib ihn ab.
- Alle zusammen werden wir nun das Feuer entzünden. Die Betonung liegt hier wirklich im Wort "Zusammen" 😊 Jeder bekommt ein langes Streichholz. Jeder zündet eine kleine Ecke an.
- Während das Feuer nun brennt und unsere Wünsche zum Universum aufsteigen wollen wir in die Flammen des Feuers schauen und jeder für sich kann sich den Wunsch noch einmal ins Bewusstsein rufen und ihn in Frieden loslassen. Eine mir sehr nahestehende Freundin sagt, das Licht - Liebe - Heilung und Frieden für Alle Lebewesen da ist. Lasst uns daran Glauben !!

Dann werden wir ein bisschen Holz nachlegen und die Wärme des Feuers im Schein des Vollmondes genießen.

Einen meiner Wünsche werde ich schon in den nächsten Tagen in einer kleinen Feuerzeremonie ins Universum schicken. 🙏 Den Wunsch nach gutem Wetter und wolkenlosem Himmel.

Alles Liebe

*Hanni*

